

[Suchen](#)[Lokalnachrichten](#) » [Kreis Warendorf](#) » [Beckum](#)

20.05.2016 22:13

[Autor und Funktionen](#)17.05.2016 15:27 [Senden](#) [Drucken](#)

## Mühlenfest lockt viele Besucher an

**Beckum (bfe) - Zum Beckumer Mühlenfest auf dem Höxberg hatten sich der Heimat- und Geschichtsverein und die Bruderschaft der Beckumer Bauknechte als Veranstalter „Wind in den Flügeln“ gewünscht, um die Mühle in Betrieb zu setzen. Am Pfingstmontag reichte die Brise dann aber leider nicht aus.**

Das tat dem Besucherinteresse keinen Abbruch. Am Deutschen Mühlentag kamen mehr als 1000 Gäste zum Fest, das ein buntes Programm für Jung und Alt auf dem Höxberg bot. Musikalisch begleitet wurde der Mühlentag durch die Beckumer Straßenmusikanten.

Die Windmühlenflügel wurden unter den Augen der Besucher besegelt. Alte Handwerke, wie das des Holzschuhmachers, wurden vorgestellt. Bei einem Seiler konnten sich große und kleine Besucher selbst ein Seil drehen. Ein heimischer Imker stellte seine Produkte vor. Theo Scharbaum verkaufte zugunsten der SOS-Kinderdörfer Nistkästen, Futterhäuser und Insektenhotels. Daneben waren historische Schlepper und Landmaschinen vom Schlepperstammtisch Dolberg zu



Im Mittelpunkt des bunten Festes stand die Mühle auf dem Höxberg.

sehen. Auch die Mineralien- und Fossilienfreunde des Heimat- und Geschichtsverein stellten sich am Mühltentag vor.

In der Mühle selbst wurden Führungen angeboten, bei denen die Besucher auch etwas über die bewegte Vergangenheit und die Funktion der Mühle erfuhren. Die Kinder konnten Stockbrot backen. Der Vorsitzende des Beckumer Heimat- und Geschichtsvereins, Stefan Wittenbrink, garantierte am Eisstand höchstpersönlich für köstliche Erfrischung. Auch ansonsten war die Verpflegung gesichert. Außer Kaffee und Kuchen gab es Würstchen und Kaltgetränke. Daneben konnten die Besucher es sich bei einer Fisch- und Aalräucherei und einem Käse- und Feinkoststand gut gehen lassen. Für die ganz Kleinen stand derweil eine Hüpfburg zum Toben bereit.



Am Ende eines ereignisreichen Tages waren Veranstalter und Besucher gleichermaßen zufrieden mit einem gelungenen Mühlenfest. Mühlenwart Hubertus Lütke wies darauf hin, dass in den Sommermonaten Führungen und auch Trauungen nach vorheriger Anmeldungen unter w 02521 /17239 oder E-Mail luetke@t-online.de stattfinden.

